
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 5年 7月 5日（水） 

  会場 ホテルシティプラザ寄居 

 

 

 

 

第 2698回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 山口 正彦（SAA） 

点鐘 松本 則之会長（12：30） 

ソング 君が代、奉仕の理想 

お客様 川本RC 会長 松葉 利男さん  

         幹事 鈴木 正浩さん 

 

１．会長の時間           松本 則之さん 

 改めまして、皆さん、こんにちは。今年度は会長を務め

させていただくことになりました松本則之と申します。 

このクラブをワンチームにし、悲願の会

員４０名の達成を目指して頑張りたいと

思います。皆様のご協力が不可欠ですの

で、どうぞよろしくお願いいたします。

前回の機会に話しましたが、私が応援す

るメジャーリーガーがホームランを打っ

た場合、一つニコニコを入れさせていただきますと言いま

した。当初、鈴木誠也や吉田選手、筒香選手などが候補で

したが、心を決めまして、大谷翔平選手が1本のホームラ

ンを打つごとに1枚入れることにしました。また、勝利を

挙げるごとにも 1 枚入れさせていただきたいと思います。

今年のニコニコの予算は１５０万円です。これまでにない

大きな数字ですが、前任のニコニコボックス委員長の松本

幸男さんが約１３６万円の寄付を集めてくださいました。

私も一つでも協力していけるよう努めます。皆様方もぜひ

ご協力いただければ幸いです。よろしくお願いいたします。 

昨日、川本クラブさんで、私と幹事お世話になりました。

川本クラブさん、本当に和気あいあいとしていまして、ま

さにワンチームの状態で、仲が大変良いクラブで、私達も

楽しんで参加させていただきました。本日はお２人にご挨

拶を賜りたいと思います。せっかくいい男お二人が来てい

ただきましたので、前の方でごあいさついただければと思

います。 

 

川本ロータリークラブ      会長 松葉利男さん 

 皆さん、こんにちは。お世話になっております。本年度、

川本ロータリークラブの会長に就任しました、松葉利男と

申します。どうぞよろしくお願いします。昨日は本来であ

ればうちの方が先にお伺いするべきでしたが、松本会長と

松本幹事がお越しいただきまして、大変

ありがとうございました。 

私ですけれども、皆さんのご記憶にあ

るかどうかわかりませんが、実は 2年前

の今頃に新入会員としてここでお会いし、

確かガバナー訪問の例会だったと思いま

す。紹介いただきました。先ほど松本会長の方からもいろ

いろとお話がありましたが、川本ロータリークラブは現在

は６名で活動しております。ですので、その中でさまざま

な役割が回ってくるということで、３年目にして会長とい

うことになりました。「いいのですか。」と言ったところで

はありますが、それでもということでこのような役職を仰

せつかりました。会長に就任するにあたり、鈴木幹事とパ

スト会長の飯塚会長と話し合いました。実は私たちは同い

年なので、チームワークをうまく取りながら、1 年間務め

ていきたいと思います。 

直近では、２６日にガバナー訪問で合同例会があります。

その際、寄居ロータリークラブの方々にお世話になる予定

です。そこから始まり、1 年間を通じてさまざまなご支援

をいただくことになると思います。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 

川本ロータリークラブ     幹事 鈴木 正浩さん 

皆さん、こんにちは。いつも大変お世話になり、ありが

とうございます。昨日は松本会長と幹事の皆さん、本当に

ありがとうございました。私は幹事とし

ては２回目ですが、松葉会長をしっかり

とサポートできるように頑張りたいと思

っています。 

今年は２０２３年で、４年前に寄居ロ

ータリークラブさんに熊谷ラグビー場に 



連れて行っていただいたことがあります。その時は大変嬉

しかったですし、今年のラグビーワールドカップも楽しみ

です。皆さんと一緒に行けないかもしれませんが、とりあ

えず８月５日のフィジーとの試合には、秩父宮ラグビー場

で応援しに行きたいと思っています。 

先ほど会長がおっしゃったように、「ワンチーム」という

言葉が２０１９年の大流行語大賞に選ばれました。我々川

本ロータリークラブも仲間に入れてもらって、ワンチーム

として取り組んでいきたいと思いますので、どうぞ1年間

よろしくお願いいたします。 

 

２．幹事報告            松本 幸男さん 

 皆さん、こんにちは。1 年間、松本則之会長の下で支

えていくという気持ちで一生懸命頑張っていきたいと思

っています。私自身、５年目であり、ま

だ勉強不足ですが、寄居ロータリーク

ラブをたくさん盛り上げるために幹事

として頑張っていきたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは、幹事報告をさせていただ

きます。まず、２０２３年７月８日、今週です。地区役員

の皆様はご存知かつ把握していると思いますが、東松山市

の紫雲閣で、年度初めの地区役員合同会議が開催されます。

出席される地区役員の皆様、どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

そして来週の１２日はガバナー補佐訪問です。原島ガバ

ナー補佐がお越しになり、１１時よりシティプラザで書類

の確認後、園さんへ移動します。クラブ例会にも出席され

る予定ですので、お店の前の駐車場２台分ぐらい確保させ

ていただきたいと思います。ご協力のほど、よろしくお願

いいたします。また、７月の末、２６日にはガバナー公式

訪問でございます。髙丹ガバナーがお越しになります。始

まりがいつもより３０分ほど早いため、準備等もございま

すので、早めに集合いただけると助かります。よろしくお

願いいたします。内容は１１時３０分から、よりい会館の

２階にある図書室にて会長・幹事との懇談後、寄居ロータ

リークラブは、３年未満の会員の方を対象に懇談を行うこ

とになりました。対象会員の方のお名前については、来週

以降に発表させていただきますので、よろしくお願いいた

します。会場はよりい会館となっておりますので、お間違

いのないようにお越しください。 

７月２６日の駐車場についてですが、ＳＡＡさんなどの

ご協力を得て、よりい会館の前はガバナー公式訪問の皆様

に利用していただく予定です。それ以外の会員の皆様につ

きましては、各自で会場付近の駐車場のご利用をお願いい

たします。ご協力をお願いいたします。 

また、皆様のお手元には上半期の年会費納入のお願いが

届いております。予算の都合上、早めの納入をお願いいた

します。どうぞよろしくお願いいたします。 

なお、ガバナー公式訪問時の服装については、会長・幹

事はネクタイ、皆様はクールビスによりノーネクタイで構

いません。よろしくお願いいたします。これからもよろし

くお願いいたします。ありがとうございました。 

理事会報告 

① ７月、８月のプログラムについて 

② ガバナー補佐訪問について 

③ ガバナー公式訪問について 

④ 津久井年度決算、松本年度予算について 

⑤ 入会式について 

⑥ その他 

 

３．会員の慶事 

（１）会員誕生 

  清水 浩一さん、橋本 則彦さん、吉田 昌弘さん 

  豊田 康業さん 

 

（２）婦人誕生 

  吉田 明美さん 

 

４．委員会報告 

（１）プログラム委員会       津久井大雄さん 

今日は川本ＲＣの松葉会長、鈴木幹事、ようこそ寄居Ｒ 

Ｃへ。ありがとうございます。また、新入会員の土師さ 

ん、杉田さん、寄居ＲＣへようこそ。仲良く楽しみまし 

ょう。よろしくお願いします。 

（月間目標）母子の健康月間 

７
月 

 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

５ 水 
理事会、誕生・結婚祝 

入 会 式 

会長・幹事   

会員増強 
 

12 水 原島生慈ガバナー補佐訪問 会長・幹事 会場：園 

19 水 休  会  祝日休会 

26 水 
髙丹秀篤ガバナー公式訪問 

（クラブ協議会） 
会長・幹事 

よりい会館 

12:30～15:00 

     

 

（月間目標）会員増強・新クラブ結成推進月間 

８
月 

 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

2 水 理事会、誕生・結婚祝 会長・幹事  

9 水 休  会  祝日休会 

16 水 休  会  年次休会 

23 水 炉 辺 談 話 親睦 ＳＡＡ 

会場：園 

18時点鐘 

バス 17:40 

北口ロータリー 

     

 

（２）出席推進委員会       赤坂 匠康さん 

  皆さん、こんにちは。出席報告です。不慣れですが、

1年間お世話になります。よろしくお願いします。 



例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

７月５日 ３３ １ ３２ ０ ９６．９６％ 

６月２８日の修正出席率 １００％ 

 

（３）ニコニコボックス委員会    下条  誠さん 

 皆さん、こんにちは。早速ですが発表させていただきま

す。今日が初めてですので、至らぬ点は多々あるかと思い

ますが、ご了承いただければと思います。 

松葉 利男さん いつもお世話になっております。 

本年度、川本ロータリークラブの会長

を仰せつかりました、新米会長の松葉

です。本年もよろしくお願いいたしま

す。  

鈴木 正浩さん いつも大変お世話になり有難うござい

ます。今年度は、支えるべく幹事を務

めさせて頂く事になりました。２回目

ですが、頑張りたいと思います。 

        よろしくお願い申し上げます。  

荻野  旺さん 新年度の皆様のご活躍を祈念致しま

す。 大変大変大きくいただきました 

津久井幹雄さん 松本則之会長、松本幸男幹事 

        １年間頑張れ！  

大変大きくいただきました 

松本 則之さん いよいよ新年度です。ワンチームで結

束し、楽しい会にし、会員４０名越え

をめざしましょう。１年間、宜しくお

願いいたします。    

大変大きくいただきました 

松本 則之さん 川本ロータリークラブの松葉会長、鈴

木幹事、昨日はお世話になりました。 

        本日も宜しくお願いいたします。 

松本 則之さん 土師さん、杉田さん、入会おめでとう

ございます。一緒にロータリーライフ

を楽しみましょう。 

松本 則之さん 大谷翔平、３１号ホームラン。 

しびれました！ 

松本 幸男さん 松本則之年度始まりました。会長を支

えられるよう、がんばります。宜しく

お願いいたします。 

多めにいただきました 

松本 幸男さん 川本ＲＣの松葉さん、鈴木さん、よう

こそ寄居ロータリークラブへ。楽しん

で行ってください。  

多めにいただきました 

松本 幸男さん 新会員 杉田さん、土師さん、これか

ら楽しいロータリー活動が待っていま

すよ！！よろしくお願いいたします。 

               多めにいただきました 

津久井大雄さん 川本 松葉会長、鈴木幹事、寄居クラ

ブへようこそ。土師さん、杉田さん、

寄居クラブでエンジョイしましょう。 

佐橋 正行さん 新年度おめでとうございます。皆さ

ん、松本年度を盛り立てましょう。 

荻野 幸一さん 川本ロータリークラブの会長、幹事さ

ん、宜しくお願いします。 

荻野 幸一さん 杉田さん、土師さん、入会お目出当ご

ざいます。ロータリーライフに早く慣

れて楽しんでください。 

吉野 泰久さん ロータリー新年度、明けましておめで

とうございます。皆さん揃って一年楽

しみましょう。 

浅見 克一さん 冬は寒く、夏は暑く、大変けっこうの

事です。自然に感謝です。 

山口 正彦さん 川本ＲＣ 松葉会長、鈴木幹事、本年

度も宜しくお願い致します。 

山口 正彦さん 杉田大亮さん、土師賢一さん、入会お

めでとうございます。これから一緒に

楽しみましょう。 

鈴木 光則さん 杉田さん、土師さん、寄居ロータリー

クラブ入会、誠におめでとうございま

す。楽しくロータリーライフを過ごし

ましょう。大変大きくいただきました 

鈴木 光則さん 川本クラブ 松葉会長、鈴木マーチャ

ン幹事、ようこそ寄居クラブへ。 

鈴木 光則さん Ｗ松本会長、幹事のスタートを祝し

て！！がんばれ！！ 

柴崎  猛さん 土師さん、杉田さん、寄居ＲＣによう

こそ。ロータリーライフを楽しんでく

ださい。川本ＲＣ 松葉会長、鈴木幹

事、ようこそいらっしゃいました。 

柴崎  猛さん 松本会長、松本幹事、いよいよ真円度

となりました。一年間よろしくお願い

いたします。 

柴﨑  正さん 松本則之会長、松本幸男幹事、いよい

よ新年度、例会スタート、おめでとう

ございます。長い一年間、頑張ってく

ださい。 

柴﨑  正さん 新入会員 杉田大亮さん、土師賢一さ

ん、入会おめでとうございます。ま

た、お客様、ようこそ。 

清水 浩一さん 松本年度スタートおめでとうございま

す。会長、幹事、一年よろしくお願い

します。 

清水 浩一さん 杉田さん、土師さん、入会おめでとう

ございます。ロータリーライフを楽し

んでください。 

加藤 祐司さん 今日は待ちに待った松本年度の船出で

す。実りの多い年度になりますよう、

よろしくお願いいたします。 



加藤 祐司さん 杉田大亮さん、土師賢一さん、ご入会

おめでとうございます。そして川本ロ

ータリーの松葉利男様、鈴木正浩様、

ようこそ寄居ロータリークラブへ。本

日はよろしくお願いいたします。 

大久保知明さん 松本会長、松本幹事、就任おめでとう

ございます。 

１年間宜しくお願いします。 

大久保知明さん 杉田さん、土師さん、入会おめでとう

ございます。川本ＲＣ 会長、幹事、

ようこそ寄居ＲＣへ。 

安齋治一郎さん 杉田さん、土師さん、ご入会おめでと

うございます。お待ちしておりまし

た。たのしいロータリーライフを楽し

みましょう。 

小宮 俊光さん 松本年度のスタートです。女子プロゴ

ルフの祝いツインズに負けない様、お2

人絶妙のコンビネーションで１年を成

功裏に収めて来年６月フランスで祝杯

をあげましょう！！ 

P.S.その際は山口さん、フランスまで送

ってください。宜しくお願いします。 

小宮 俊光さん 土師さん、杉田さん、寄居ＲＣ入会お

めでとうございます。これから有意義

なロータリーライフになる事を祈念い

たします。 

三友 俊一さん 松本会長、松本幹事、役員の皆様、本

年度よろしくおねがいいたします。 

赤坂 匠康さん 松本会長、松本幹事、新年度の船出、

おめでとうございます。１年間よろし

くお願いします。マツマツコンビで息

もピッタリ！初日からアクセル全開で

すね。 

赤坂 匠康さん 杉田さん、土師さん、待望の入会おめ

でとうございます。いつもの調子でガ

ンガンあばれてくださいませ～～！ 

荻野 真仁さん 松本会長、１年間よろしくお願いしま

す。川本 松葉会長、鈴木幹事も合わ

せてよろしくお願いします。 

橋本 則彦さん 松本年度のスタートですね。一年間よ

ろしくお願いします。 

森田 淳一さん 杉田さん、土師さん、ご入会おめでと

うございます。また、ダブル松本年

度、最初の例会、たいへん楽しみにし

ております。 

吉田 昌弘さん 松本則之会長、松本幸男幹事、一年間

よろしくお願い致します。 

        土師さん、杉田さん、ご入会おめでと

うございます。 

小鮒 哲夫さん 松本年度のスタートです。１年よろし

くお願いします。土師さん、杉田さ

ん、入会おめでとうございます。 

高田  徹さん 寄居ロータリークラブ 松本新会長、

川本ロータリークラブ 松葉新会長、

１年間よろしくお願いいたします！そ

して新入会員の杉田君、土師君、宜し

くお願いいたします！ 

多めにいただきました 

権田  功さん 杉田さん、土師さん、入会おめでとう

ございます。よろしくお願いします。 

豊田 康業さん 松本会長、一年間お世話になります。

杉田さん、土師さん、入会おめでとう

ございます。皆様、本年度もよろしく

お願いします！ 

野村 文昭さん 杉田さん、土師さん、入会おめでとう

御座います。これからもどうぞ宜しく

お願いします。松本新会長、どうぞ宜

しくお願いします。 

押田 大助さん 杉田さん、土師さん、入会おめでとう

ございます！ 

杉田 大亮さん 本日からお世話になります。宜しくお

願いします。 

土師 賢一さん 本日よりお世話になります。宜しくお

願い致します。大きくいただきました 

野村 文昭さん 前回欠席の為。 

大きくいただきました 

橋本 則彦さん 前回欠席につき。 

豊田 康業さん 本日、早退させていただきます。 

        申し訳ありません。 

下条  誠さん はじめてのニコニコボックスで、いろ

いろ不手際があったと思いますが、１

年間どうぞよろしくお願いします。 

               多めにいただきました 

 

（４）会計報告           佐橋 正行さん 

  会計 佐橋正行さんより決算報告、監査 加藤祐司 

さんより監査報告をしていただきました。 

 

入会式 

司会    会員増強委員会委員長 安齋治一郎さん 

開会のことば      幹事 松本 幸男さん 

こんにちは。毎日蒸し暑い日々が続いております。水 

分補給等しっかりとして体調管理に努めていきましょ

う。本日はお陰様で、２名の新入会員を迎える運びとな

りました。杉田大亮さんと土師賢一さんです。これから

ロータリーの一員として私たちと活動していけることを

楽しみにしています。それでは入会式を会式いたします 



 

バッジ贈呈 

 

 

新会員の紹介  

杉田 大亮さん       紹介者 鈴木 光則さん 

皆さん、こんにちは。これから、杉田大輔さんをご紹

介させていただきます。長年こちらにいる方、または杉

田大輔さんにロータリーに入るよ

う声をかけた方は手を挙げてくだ

さい。彼が寄居クラブに入会してい

ただけることは、私たちにとって大

変ありがたいことです。彼には皆さ

んの期待が寄せられているのです。 

そして、次にご紹介する土師さんも同じように皆さん

から声がかかっていると思います。何年もかけて口説き

落としましたが、本日、Ｗ松本年度のスタートとともに

彼も入会していただけたことに感謝申し上げます。本当

にありがとうございます。 

杉田大亮さんは不動産業で、あゆみホーム株式会社の

代表取締役です。皆さんご存知かと思いますが、事務所

は正気喜橋を渡った左側にあります。下条さんも不動産

を営んでいますが、お互いに情報交換しながら、たくさ

んの成功を収めていただきたいと思います。皆さんがロ

ータリーの一員としてつながり、仕事もうまくいくよう

な環境が築ければと考えています。 

 本当にケチな私ですが、今日の入会を祝して、「おつ

りはいらないよ」とニコニコを入れさせていただきまし

た。ロータリーに入会して嬉しいと思うことは、新年度

のスタートや引継ぎ会、新入会員の入会式などです。こ

れらの出来事は本当に嬉しいものです。ですので、杉田

大輔さん自身から自己紹介があると思いますが、皆さん

ぜひご指導や鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

そして、推薦のご挨拶をさせていただきます。ありがと

うございました。 

 

土師 賢一さん       紹介者 松本 幸男さん 

改めまして、こんにちは。土師さんのご紹介をさせて

いただきます。先ほど鈴木さんからのお話がありました

が、皆さんの中に土師さんを口説いた

経験のある方がいらっしゃいますでし

ょうか。おそらくいらっしゃると思い

ます。長年にわたり土師さんや杉田さ

んを、口説いて口説いてきた結果、や

っとこの場に一緒にいられることにな

りました。本当にありがとうございます。 

現在、土師健一さんは株式会社ハシ塗装工業の取締役

を務めています。お住まいは牟礼です。彼の活動歴とし

ては、男衾小学校ＰＴＡ会長、男衾中学校ＰＴＡ会長、

そして寄居町消防団第５分団の分団長、さらに今年の３

月３１日まで寄居町商工会青年部の部長を務められて

いました。さまざまな分野でご活躍されており、この町

のために多くご尽力をいただいていることになります。 

私と土師さんは商工会青年部の活動を通じて知り合

いました。当時私たちはまだ若かったので、よく語り合

っていましたね。彼とは年齢が１０近く違いますが、具

体的な年齢の上下は想像におまかせしますが、１０近く

の差があることはお伝えしておきます。 

土師さんとは１０年以上の付き合いがありますが、初

めてお会いした頃から彼は自身の会社や地域のボラン

ティア活動について真剣に取り組み、常に真面目でしっ

かりとした対応をされています。彼はどんなことにも真

剣に取り組み、最後までやり遂げる姿勢を持っており、

その点が本当に素晴らしいと思います。 

現在も彼は変わることなく様々な挑戦や取り組みを

し、町の活性化にご尽力いただいています。そのような

土師さんからは、先輩や後輩、地域の皆さんから本当に

慕われ、彼の人柄に惹かれている後輩たちがたくさんい



るのです。そのような経緯から、私は彼が間違いなくロ

ータリーにふさわしい人物だと感じ、推薦させていただ

きました。皆さん、どうぞこれから土師賢一さんをよろ

しくお願いいたします。これまでの紹介を私からさせて

いただきました。ありがとうございました。 

 

新入会員のごあいさつ        杉田 大亮さん 

改めまして、皆さんこんにちは。この度、寄居ロータ

リークラブに入会させていただくことになりました杉

田大亮と申します。寄居町鉢形で不動産業を営んでいま

す。ロータリークラブについては、小学校の頃に学校へ

の寄付や駅や公園への寄贈といった活動を通じて存在

を知りました。そういった社会貢献活

動をしている組織だというイメージを

持っていました。しかし、自分がロータ

リークラブに入会することが許される

とは思ってもみませんでした。まだま

だ知らないことがたくさんありますが、

皆さんのご指導をいただければと思います。よろしくお

願いいたします。 

 

                  土師 賢一さん 

皆さん、改めましてこんにちは。寄居町牟礼で塗装業

を営んでいる株式会社ハシ塗装工業の土師賢一です。本

日からお世話になることになりました。どうぞよろしく

お願いいたします。 

杉田さんがおっしゃったように、私も小さい頃から寄

居ロータリークラブの看板を警察の方

に車で走っていくたびに山の上に見て

いました。その会には町の VIP の皆さ

んが関わっていると思っていて、自分

なんかはとてもと思っていました。し

かし、この度皆さんからお声がけいた

だき、こうして同じ席に立つ機会をいただけたことに本

当に感謝しています。 

まだまだ若輩者ですが、このクラブの中でたくさんの

ことを学ばせていただき、様々な分野で成長していきた

いと思っています。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

歓迎のことば         会長 松本 則之さん 

杉田さん、土師さん、ご入会おめでとうございます。

お二人が様々な思いを抱いて入会されたことと思いま

すが、入会された以上、お二人は私たちにとって家族で

あり、仲間であり、同志となります。 

ロータリーには二つの重要な軸があると言われてい

ます。一つは社会福祉への貢献です。私たちは社会に対

して何かしらの貢献をすることを使命としています。も

う一つは親睦を深めることです。私た

ちは互いに親睦を深め、絆を築くこと

で成長していけるのです。 

それぞれの人は異なる世界を見て

います。個々の人は異なる経験や視点

を持ち、それぞれが異なる世界を見て

います。私たちの真の仲間は、互いの世界観を理解し、

親睦を深めることで、自分自身が気づけない新たな発見

や成長を促すことができます。素晴らしいですね。 

実は私も 3 度目の声かけでの入会という経緯があっ

たので、初めは捕まってしまったという思いでしたが、

入会して年数を重ねるうちにロータリークラブへの愛

着が湧いてきました。活動を通じて皆さんとの親睦を深

めることで、自分の世界が広がっていくことを実感され

ています。 

ロータリークラブは、かけがえのない仲間との出会い

があり、親睦を深めることで楽しいロータリーライフを

共有できる素晴らしい組織です。出席し、皆さんとの関

係を深めていくことで、生涯を通じて充実した時間を過

ごせることでしょう。これからも共に楽しく活動し、お

互いの成長を支え合いましょう。よろしくお願いいたし

ます。ありがとうございます。 

 

閉会のことば         幹事 松本 幸男さん 

 杉田大亮さん、土師賢一さん、本日をもって正式に寄

居ロータリークラブの一員となりました。おめでとうご

ざいます。それでは以上をもちまして、入会式を閉式と

いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘     会長   松本 則之さん 
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